

GACETA



Municipal

Órgano de difusión del H. Ayuntamiento de Arcelia, Gro.

AÑO 1 OCTUBRE - DICIEMBRE DE 2024 No. 1

En este número

Encendido del "Árbol de Navidad" y verbena popular Página 5.

Entrega de Nombramientos al personal de las diferentes áreas administrativas Página 6.

Se pone en marcha el Operativo "Guadalupe Reyes" Página 10.

Toma Protesta la Administración Mpal. 2024-2027; y mensaje de gobierno Página 12.









En estas fechas llenas de **amor y esperanza**, el Presidente Municipal, **Profr. Ángel Bustos Mercado y familia**, les desea que cada hogar de **Arcelia** se llene de **paz, unión y felicidad.** La Navidad es una oportunidad para agradecer por las bendiciones recibidas y compartir con quienes más lo necesitan.

El **H. Ayuntamiento Municipal** reafirma su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de todas las familias. Que esta temporada sea un recordatorio de la importancia de la solidaridad y del trabajo conjunto para construir un Arcelia más próspero y unido.

Que el espíritu de la Navidad ilumine los corazones de todos y nos inspire a seguir soñando con un mejor futuro. ¡Feliz Navidad, Arcelia! ¡Sigamos caminando juntos hacia días llenos de esperanza y alegría!

#SumandoResultados







ler, Lugar \$15,000



RITA. EXPO

XARCELIA 2025

El H. Ayuntamiento Municipal Constitucional de Arcelia, en coordinación con el Comité de la Expo 2025:

Invitan

a participar en el CERTAMEN

2do. Lugar \$10,000 REQUISITOS

- Ser originaria del municipio de Arcelia o tener residencia de más de 5 años.
- Edad entre 16 y 24 años
- Poseer belleza e inteligencia
- Simpatía, elegancia.
- Estudios mínimos de preparatoria o equivalente
- Soltera

Te estamos buscando!

LOS CASOS NO PREVISTOS SERÁN RESUELTOS POR EL COMITÉ DE LA EXPO ARCELIA 2025

2

CIERRE DE CONVOCATORIA: 27 DE DICIEMBRE 2024

INSCRÍBETE AL: 732 100 5668 - 722 431 6012 Ó EN EL H. AYUNTAMIENTO (PLANTA ALTA).







El Presidente Municipal, Profr. Ángel Bustos Mercado, y su esposa, la Presidenta del DIF, Profra. Rita Ciriaco Consuelo, y la Comuna Municipal 2024-2027, encabezaron el encendido del gigantesco árbol navideño en una velada llena de música, tradición y alegría de esta época de unión familiar.

La Orquesta Tradicional Paul Anastasio, dirigida por el maestro Hernán Nava Velázquez, llenó la noche de melodías que hicieron vibrar a los asistentes Además, las familias disfrutaron de una gran verbena popular con deliciosos antojitos, mientras que el zócalo y el kiosco deslumbraba con escenarios decorativos como el Nacimiento, el trineo de Santa Claus y el imponente "Árbol de Navidad".

¡La Navidad en Arcelia, une los corazones de todas las familias y fortalece nuestras tradiciones!

#SumandoResultados





ENTREGA DE NOMBRAMIENTOS

Por instrucciones del Presidente Municipal, Profr. Angel Bustos Mercado, el Secretario General, Profr. Xocoyotzin Velázquez Valencia y el Oficial Mayor, Bernardo Arroyo Galíndez y los regidores de la comuna municipal, entregaron los nombramientos y sellos a los nuevos Directores, Subdirectores y Coordinadores de las diferentes áreas del H. Ayuntamiento de Arcelia para el periodo 2024-2027.

En este evento también hizo acto de presencia la Presidenta del <u>DIF Arcelia</u> 2024-2027, Profra. Rita Ciriaco Consuelo.

Labores de limpieza en el Boulevard Lázaro Cárdenas







Con el objetivo de mantener en óptimas condiciones el bulevar Lázaro Cárdenas y tener una mejor imagen urbana de nuestra ciudad, en la segunda semana del mes de diciembre 2024, el H. Ayuntamiento de Arcelia 2024-2027, que preside el Profr. Ángel Bustos Mercado, a través de la Dirección de Parques y Jardines, realizó labores de limpieza integral.

Las actividades incluyeron corte de maleza, remoción de tierra, recolección de basura y limpieza general, iniciando en el punto denominado "Las corraletas" y culminando varios metros adelante del módulo de seguridad pública.

Con estas acciones, seguimos sumando resultados para garantizar espacios públicos que reflejen el orgullo y la dedicación de todos los arcelenses.



Reparación de Iuminarias

Ante la solicitud del comisario de la comunidad de Tulatengo, Profr. Efraín Benítez Rayo, el personal de la Dirección de Alumbrado Público, realizó la reparación de las lámparas de alumbrado en esta comunidad.



Estas acciones se realizan con el propósito de mantener un entorno iluminado para estas fechas decembrinas, época donde las familias se congregan en esta localidad.

Dotación de material deportivo para promover el deporte



Evento deportivo escolar organizado por la Zona 011 de Educación Primaria del Sistema Estatal.

Por instrucciones del Presidente Municipal, Profr. Ángel Bustos Mercado, en este evento, se entregó material deportivo al Profr. Pablo Hernández Martínez, supervisor de la zona, como apoyo para la realización de los Juegos Deportivos Escolares, promoviendo así el desarrollo integral de los estudiantes a través del deporte.

Con estas acciones, el <u>H. Ayuntamiento de Arcelia 2024-2027</u>, refuerza su compromiso con la educación y el fortalecimiento de las actividades deportivas en beneficio de la niñez. **#SumandoResultados**

5



Apoyando el deporte

La administración municipal que encabeza el alcalde Bustos Mercado, refuerza su compromiso con el deporte y la sana convivencia en nuestras comunidades.

#SumandoResultados



Impulsando el deporte, la Presidenta del DIF Municipal, Profra. Rita Ciriaco Consuelo, en representación del Presidente Municipal, Profr. Ángel Bustos Mercado, el día 20 de diciembre del año en curso, entregó un apoyo económico al Comisario de la comunidad de El Aguacate, C. Bonifacio Leguízamo Mederos, para el torneo de básquetbol que se llevó a cabo en esta localidad.

Espacios públicos limpios, Dirección de Parques y Jardines.

El personal de la Dirección de Parques y Jardines, el día 21 de diciembre de 2024; realizó trabajos de poda, corte de maleza, limpieza y recolección de basura en las Glorietas siguientes:

- Glorietas a Emiliano Zapata;
- Glorieta a las Banderas y en la
- Glorieta que está en el monumento a la Bella Morena Novia del Sol.









Operativo "Guadalupe Reyes"

El Secretario General, Profr. Xocoyotzin Velázquez Valencia, y el Oficial Mayor, C. Bernardo Arroyo Galíndez, en representación del Presidente Municipal, Profr. Ángel Bustos Mercado, dieron el banderazo de arranque del operativo "Guadalupe-Reyes".

Este esfuerzo es encabezado por la Dirección de Protección Civil en coordinación con Tránsito Municipal, Policía Municipal y la Dirección de Salud, con el objetivo de prevenir accidentes y garantizar un ambiente seguro para los arcelenses y visitantes durante esta temporada vacacional.

Con estas acciones reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad y bienestar de nuestra comunidad.







Reparación de luminarias

Con el objetivo de garantizar espacios más seguros, mejor iluminados y sobre todo brindar la atención a los arcelenses, por indicaciones del Presidente Municipal, Profr. Ángel Bustos Mercado, la Dirección de Alumbrado Público realizó la reparación de lámparas en las calles Ignacio López Rayón, 5 de Febrero y Guerrero, en la colonia Centro de esta ciudad.

#SumandoResultados



Protección Civil, evita propagación de fuego

El personal de Protección Civil del <u>H. Ayuntamiento de Arcelia 2024-2027</u> actuó de manera oportuna para sofocar un incendio de pastizales, en unos terrenos ubicados frente al canal Casa Blanca.

Gracias a su rápida intervención, el fuego fue controlado, evitando su propagación y resguardando la seguridad de los vecinos y transeúntes. Con estas acciones, seguimos trabajando para proteger nuestro entorno y a nuestra comunidad. #SumandoResultados









Toma de Protesta del H. Ayuntamiento Municipal Constitucional de Arcelia, Administración 2024-2027; que preside el Profr. Ángel Bustos Mercado.

MENSAJE DE GOBIERNO

Reconozco sinceramente a nuestro municipio de Arcelia su valioso apoyo, al otorgarme la honrosa oportunidad de contribuir para mejorar las condiciones de vida de sus habitantes.

Encabezaré acciones decididas, siempre en la búsqueda del desarrollo integral de nuestro Municipio.

Esto de manera coordinada y armónica con el conjunto de la sociedad y respetando el Marco Jurídico Vigente.

Las familias arcelences, nos exigen un gobierno honesto, responsable y eficiente, que recupere la credibilidad y confianza perdidas en la Gestión Municipal.

El honorable Cabildo ha realizado una convocatoria permanente para organizarnos y participar en el proceso democrático de planeación municipal, para atender la compleja problemática que hoy debemos enfrentar con determinación, capacidad y compromiso.







CABILDO MUNICIPAL

•Lic. Ángel Bustos Mercado

Presidente Municipal Constitucional

Mtra. Ma. De los Ángeles Teliz Adame Síndica Procuradora Municipal

REGIDORES

- C. Adrián Guzmán Sánchez Regidor de Seguridad Pública
 - •Lic. Kenia Zendón Molina Regidora de Educación
- Profr. Antonio Calderón Vences
 Regidor de Obras Públicas
- C. Ma. Guadalupe Alvarado Ocampo Regidora de Comercio y Abasto
 - C. Francelia Vargas Santamaría
 Regidora de Participación Social de la Mujer
 - C. José Israel Aparicio Morales

 Regidor de Salud
 - C. Aszucena Santamaría Onofre

 Regidora de Desarrollo Rural
 - *C. Roberto Tepepexteco Hipólito* Regidor de Ecología y Medio Ambiente

Profr. Xocoyotzin Velazquez Valencia Secretario General Municipal